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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

平成３１年２月１５日（№．29） No．2237

■ 本日の例会プログラム

● 今日の歌（早春賦）

● 会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

● 会務報告

● 各委員会報告

● 卓話

■ 前回例会の記録（２月８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月８日 前々回 １月２５日

会員総数 ７３名

免除会員数（11名中） ３名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４６名

出 席 率 ７０．７７％

会員総数 ７３名

免除会員数(11名中） ７名

出席会員数 ４４名

メークアップ １５名

欠席会員数 ３名

合 計 ６９名

修正出席率 ９５．６５％
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●先代の先見性にびっくり
・「世の中はこのように変わるんだよ」先代が私に、こう話し
てくれたのは平成4年のことでした。私に話してくれた"七つ
のこと"について感じたことをお話しします。

ο技術革新が進みます
・平成4年当時、やずやにはパソコンが一台もありませんで
したが、やずやでも社員一人あたり2台のパソコンを持つよ
うになりました。
ο長寿化が進みます
・私が生まれた頃は“人生60年”時代。それが今では「70歳
でもまだまだ現役でバリバリ働ける時代」となり、日本は世
界一の長寿国。
ο情報化が進みます
・最近では情報が多すぎて「何が正しい情報なのか？」と悩
むほどです。案外「知らないほうが幸せ」かもしれませんね。
ο女性の職場進出が進みます
・最近では本当に多くの女性たちが職場で頑張ってる様子
を見かけるようになりました。私が社長になった頃は、まだ
まだ女性に対する風当たりも強かったように感じています。
これからの女性たちの活躍が楽しみですね。
ο心と体の豊かさが進みます
・還暦を過ぎても70歳くらいまで元気で働ける時代となりま
した。還暦を過ぎても多くの方から認められて元気でいられ
ることは、とても嬉しいことです。
ο都市化が進みます
・東京は人口がどんどん増加してますが、残念ながら地方
はますます高齢化が進み、過疎化してるところも多くありま
す。地域の活性化について、多くの人が問題解決の方法に
ついて考え始めてくれているのも確かです。
ο国際化が進みます
・グローバル化とは「国や肌の色や宗教などに関係なく大き
な気持ちでお互いにウエルカムの関係をつくる」ことではな
いかと思ってます。私たちは、グローバル化に対してもっと
しっかりと学んでゆく必要があるとヒシヒシと感じる今日この
頃です。

平和と紛争予防/紛争解決月間
２月６日（水）当クラブ創立４９年

１日（金） 定例理事会（例会終了後）
８日（金） 誕生祝
２３日～２８日

世界理解と平和週間

■ 次回卓話（２月２２日）予定

「人生100年！いつまでも若々しく、生き生きと」

あやべ クリニック
院長 綾部 誠様

●スケーターズワルツ

/ ワルトトイフェル

●誰も寝てはならぬ / プッチーニ

●ケ・セラ・セラ

/ リビング・ストーン

●さよなら / 小田和正

「福島第一原発事故に
自衛隊はどのように対応したか？」

三井住友海上火災保険株式会社
公務部顧問 宮島俊信様

会長報告
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他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸副委員長門岡慎治委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

卓話

「ＳＮＳ(Line)の上手な使い方」

合 計 １３，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累計 ５２８，０００円 達成率 ４０．６％

【スマイル箱】ありがとうございました！
<例会運営委員会/坂田会員>

鬼倉 潔君 Ｅテーブル会、お洒落なムードの中
楽しい一時でした。ニックさん、井
上（秀）さんありがとうございました。

松尾幸靜君 ニックさん昨夜のテーブル会楽しい
一時を過ごさせて頂きました。

岡 弥生君 福迫さん、貴重な本を貸していただ
きどうもありがとうございました。

岡 弥生君、伊藤 岳史君、津上 賢治君
誕生祝いありがとう。

南 早貢君 早退します。

・ＳＮＳとは
コミュニケーションのツール

・ＳＮＳの種類
Facebook、Ｔｗｉｔｔｅｒ、Line、Instagramなど

・Ｌｉｎｅでできること
メッセージ、写真、ビデオのやり取り
無料電話や無料ビデオ電話

・注意事項
不用意に公開しない/写真の位置データなど
デマが拡散しやすい
誹謗中傷は絶対ダメ

・実際に使ってみよう
インストールの仕方
利用設定の仕方
無料電話の実演

会員 山崎正幸 君
九電ビジネスソリューションズ㈱

代表取締役社長

<親睦委員会/清原一貴委員長>

各委員会報告

２月の誕生祝 『おめでとうございます！』
8日 伊藤岳史会員 8日 原田実樹宣会員

12日 毛利泰介会員 12日 木下敏之会員
13日 岡 弥生会員 14日 津上賢治会員
17日 村瀨廣記会員 21日 松藤 浩会員
25日 熊手幹彦会員

理事会報告

２月１日開催の理事会報告
・次年度の米山記念奨学生受け入れが決定されま
した。

幹事報告

・２０１９～２０２０年度版ロータリー手帳申込表を回
覧します。○・×をご記入ください。

・3月2日実施の植樹会の申し込みは現在10名。
参加の方には参加要領を配布しています。
追加の申し込みも可能です。

＜社会奉仕委員会／川添委員長＞

・1日福岡市立こども病院にて
ロータリー財団地区補助金を
利用してこどもの訓練用遊具
一式（１４点）寄贈しました。

・9日1（土）4時よりライフケア大手門でハーモニカフレ
ンズ慰問演奏会の予定でしたが、施設でのインフル
エンザにより中止となりました。

次期幹事報告

・本日８日例会終了後、２階ドローイングルームにて
次期理事会を開催します。次期理事会メンバーは出
ください。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。
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Ｅテーブル会

地区補助金贈呈式

２月１日（金）福岡市立こども病院へ地区補助金を活用した玩具贈呈式に行って参りました。
福岡市立こども病院には福岡県内はもちろん全国からたくさんの子供が通院入院しています。
その数は年間５万人で０～９歳の患者様の割合は約８０％となっており、治療にがんばるたくさん
の「こどもたち」がいました。そんな治療に頑張る子供たちが笑顔で快適にリハビリテーションを
取り組めるようおもちゃを寄贈いたしました。 （社会奉仕委員会 川添委員長）

２月７日（木）１８時ソラリア西鉄ホテル
最上階のグリルレストラン『レッドフランマ』に
『ねずみ』が大集合！レストランにねずみ!?

いえいえ賢いねずみ軍団は次年へ向けて
牛（ビーフ）のお尻に乗りにきたのです。

（サーズ）


